

« Nous allons envisager de belles choses »



Les jeunes gymnastes de la JS Allonnes sont devenues championnes départementales.

Photo : JSA

Pour une première compétition officielle, les jeunes gymnastes de la JS Allonnes ont particulièrement brillé lors des championnats départementaux organisés à La Flèche. Retour sur cette belle performance avec Mathilde Champion, coach de la section compétition.

« Le Maine Libre » : Quel bilan faites-vous de cette première compétition officielle ?

Mathilde Champion : « Nos jeunes découvraient pour la plupart la compétition, elles étaient très stressées au départ mais elles ont finalement réussi à faire ce qu'il faut pour bien figurer lors de ces championnats départementaux. Nos deux équipes se classent première et deuxième des différentes catégories. C'est une satisfaction pour nous car il n'était pas évident de se projeter pour une première compétition, surtout devant des clubs plus importants que le nôtre. »

Comment envisagez-vous la suite avec ce groupe de jeunes gymnastes talentueuses ?

« Nous avons vraiment une très

belle équipe composée de filles âgées entre 9 et 14 ans. L'ambiance est vraiment très bonne et l'état d'esprit est irréprochable. Les parents nous font également confiance et cela nous permet d'avancer sereinement, ce groupe a vraiment du potentiel, à voir maintenant l'évolution des jeunes filles dans les années à venir. Je pense que nous pouvons envisager de belles choses. »

Préparez-vous déjà la saison prochaine ?

« Nous sommes des bénévoles avec ma collègue Élise Boulay, il n'est pas forcément toujours évident d'être disponible. Nous allons voir avec le club ce que nous allons pouvoir proposer la saison prochaine à nos gymnastes, nous allons très probablement maintenir les deux cours compétitions car ils sont vraiment bénéfiques pour nos licenciés. L'idée serait de maintenir cette belle dynamique et continuer à proposer des compétitions à nos jeunes avec, pourquoi pas, l'ambition d'aller chercher les championnats régionaux. »